

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

IMPACT SANTÉ DE L'ALCOOL CHEZ LA FEMME

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/02/2020 à 19h01

Bonjour,

Ma belle mère a été une grande consommatrice d'alcool dans sa vie.. elle a commencé à boire vers 15ans (tous types d'alcools..), à chaque fois qu'elle nous raconte ses bon souvenirs, ce sont des histoires de repas festifs ou l'alcool coulait à flots (elle pouvait se boire 6 ou 7 ricards à l'apéro..).

Elle nous mène de plus en plus la vie difficile, elle nous fait souvent des crises de nerfs, est devenue jalouse malade, envahissante.. ça devient en enfer..

Il y a 5ans, elle a eu une colectomie avec ablation d'une partie du colon, elle devait refaire une coloscopie 3ans après son opération pour surveiller son état mais ne l'a toujours pas fait.. Elle a très souvent des diarrées depuis 3ans..

Au jour d'aujourd'hui, elle peut ne pas boire pendant 2 semaines mais peut descendre plus de 10 verres lors d'une soirée (sans etre en état d'ébriété visuel..), et en mangeant beaucoup (sucré et gras...)

Pensez vous que l'alcool peut expliquer ses phénomènes de diarrées? plus impact sur son état psychiques (crise de nerf etc).

C'est une femme très forte (1m62 pour plus de 90kg), qui se conduit, boit et mange comme un bonhomme..

Pensez vous qu'une telle conduite depuis sa jeunesse peut continuer ainsi encore longtemps? je suis de plus en plus inquiet sur notre avenir avec elle.. comment peut elle évoluer sachant que c'est de pire en pire... ?

Merci pour vos réponses

1 RÉPONSE

Moderateur - 17/02/2020 à 18h21

Bonjour,

Les diarrées de votre belle-mère peuvent effectivement être une conséquence de son alcoolisation. L'alcool est un irritant gastrique et bien souvent les personnes qui abusent d'alcool ont des problèmes de santé d'ordre gastrique. Cependant, d'une part elle ne consomme plus tous les jours, d'autre part elle a eu une opération du colon. Ses diarrées peuvent avoir donc aussi une autre origine, voire des causes multiples. Il est conseillé dans son cas de demander un avis médical.

Quant à ses troubles du comportement et à ses sautes d'humeur elles peuvent être aussi le fruit de ses années de consommation, mais aussi du vieillissement. L'alcool est neurotoxique et provoque des troubles comportementaux et cognitifs à long terme.

Nous vous recommandons d'entamer une évaluation de la situation avec une équipe pluridisciplinaire. Les consultations dans les CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) s'adressent aussi aux proches et sont gratuites. Cela vous permettra de rencontrer des professionnels pour discuter de la situation et voir s'ils peuvent vous conseiller sur les suites possibles. Appelez notre ligne d'écoute ou utilisez notre rubrique "adresses utiles" (dans la colonne de droite ci-contre, cliquez sur la carte de France).

Cordialement,

le modérateur.
